

PlantaDoce.

Empresa

Grifols anticipa un impacto negativo de 200 millones en su margen por el Covid-19

La multinacional farmacéutica española ha señalado que ha implementado un plan de contención de gastos operativos no estructurales para mitigar este golpe.

PlantaDoce
8 jun 2020 - 19:45



Grifols estima que el coronavirus tendrá un impacto de 200 millones de euros en el margen bruto. **El ejercicio de 2020 estará claramente marcado por la emergencia provocada por el Covid-19** en la cuenta de pérdidas y ganancias consolidadas del primer trimestre de este año de la farmacéutica española.

Grifols ha comunicado este lunes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) que el impacto está relacionado principalmente con la valoración de los inventarios. La multinacional especializada en el sector farmacéutico ha indicado que ha implementado **un plan de contención de gastos operativos no estructurales para “mitigar” este golpe.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/grifols-anticipa-un-impacto-negativo-de-200-millones-en-su-margen-por-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Se estima que la medida tenga un **efecto de cien millones de euros en la cuenta de pérdidas y ganancias consolidadas del ejercicio 2020**. De ser así, el impacto quedaría reducido a la mitad. Grifols ha añadido que los detalles definitivos de los impactos en los estados financieros se facilitarán cuando se publiquen los resultados del grupo.

En la misma comunicación al organismo regulador de los mercados, Grifols ha concretado que aunque ha seguido operando sus centros de donación de plasma durante la pandemia, la crisis sanitaria ha provocado que el volumen de donaciones de plasma haya disminuido, y de ahí esta estimación de los posibles impactos en términos de inventario.